
 Title:  Requested  to  allocate  funds  for  the  railway  projects  in  Bihar  and  take  steps  to  complete  these  projects.

 -्री  नवल  किशोर राय  :  उपाध्यक्ष  महोदय,  मैं  बिहार  राज़्य  से  आता  हूं।  बिहार  पुनर्गठन  के  बाद  अब  शे  बिहार  की  स्थिति  ऐसी  है,  जहां  चलना  मुश्किल  है।  वहां  रेलवे
 लाईन  की  स्थिति  बहुत  खराब  है।  पिछले  पांच  साल  के  अंदर  बिहार  में  1997-98,  वित्तीय  वा  में  कई  नई  रेल  लाईन  के  निर्माण  के  फैसले  लिए  गए  थे।  उनका
 शिलान्यास  हुआ  और  दोहरीकरण  तथा  आमान  परिवर्तन  का  फैसला  भी  लिया  गया।  सीतामढ़ी,  मुजफ्फरपुर  नई  रेलवे  लाईन  का  1997  में  शिलान्यास  हुआ।  इसके  लिए
 एक  लाख  रुपया  दिया  गया,  रवा  एक  लाख  रुपए  ही  दिए  जाते  हैं।  अभी  तक  जमीन  अधिग्रहण  भी  नहीं  हुआ  है।

 महोदय,  मैं  आपके  माध्यम  से  संसदीय  कार्य  मंत्री  का  ध्यान  इस  तरफ  खींचना  चाहता  हूं।  सुश्री  ममता  बनर्जी  रेल  मंत्रालय  में  जब  से  आई  हैं  तब  [से  बिहार  की  योजना  में
 रुपए  नहीं  दिए  गए  हैं।  उसकी  उपेक्षा  की  जा  रही  है।  AE}  (  व्यवधान)  मैं  आपके  माध्यम  से  सरका  से  अनुरोध  करूंगा  कि  बिहार  को  उन  योजनाओं  में  राशि  दिलवा  कर
 उसे  पूरा  करवाने  की  कार्यवाही  की  जाए।


